



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Alma Azucena Claudio González

Nombre del tema:

Nombre de la Materia: Fundamentos de Enfermería II

Nombre del profesor: María Del Carmen López Silba

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 2

Introducción

En el ensayo se trata sobre el paradigma y los tipos de esta, que entran en la enfermería, las disciplinas, en que año se aparecieron, la evolución de la enfermería de un oficio a una profesión. Las disciplinas son las que evolucionan a la enfermería como profesión.

También estará las proposiciones que realizó Florence Nightingale en la enfermería, los cuidados que ejerce esta profesión cuando se aprueba la primera ley de Salud Pública del Mundo.

Paradigmas y aportes de Florence Nightingale en enfermería

Los paradigmas son visiones, métodos que ayudan en la evolución de la enfermería, junto a la disciplina que ejerce. Desde los comienzos se dio a la mujer este oficio de los cuidados por el quehacer que hace aun actualmente con la familia sobre los cuidados, pero durante el pasar de los años la enfermería dejaría de pasar hacer un oficio a una profesión, que es donde se aplica disciplina y paradigmas

Los tipos de paradigmas que hay son el Paradigma de categorización, Paradigma de integración y el Paradigma de transformación, el primer paradigma se enfoca en la salud pública y en la enfermedad, el segundo en los cuidados de las personas y el ultimo sobre su entorno o conceptos de cuidados de su entorno u otros.

La enfermería va cambiando durante los años gracias a la búsqueda de nuevas formas de cuidados que lo rodean, a los problemas y a los paradigmas porque de cierta forma son visiones o métodos que hace que la enfermería avance con investigaciones entre otras cosas.

Los paradigmas empezaron a partir del siglo XIX estas se llevan a cabo de un punto de vista filosófico, también durante el desarrollo de enfermería ayudo la teoría de esta forma se podría avanzar y más con las investigaciones.

Las teorías son argumentos no fundamentos solo son proposiciones de una investigación o un desarrollo, en la que la teoría puede variar dependiendo del resultado puede dar una teoría que sea correcta o que no.

Las definiciones son respuesta de una duda o el significado de algún acto, objeto, sentimiento etcétera. Un modelo puede ser una estructura visual, física o un argumento demostrativo que ayude a la interpretación de lo que se quiere dar entender.

Florence Nightingale fue una mujer muy importante a la enfermería por que dio a conocer su punto de opinión de los cuidados y que no solo es lo practico sino también lo teórico a lo que se debe ejercer. También ayudo en la intervención de epidemias, se daba a la tarea de los problemas que generaba esto como la mala higiene en personas, así que proclamo la primera ley de salud pública pero no fue en el mundo sino en Inglaterra.

Ella fue una de las importantes enfermeras en la historia porque atribuyo bastante en enfermería, ella utilizo conceptos que aun en la actualidad utilizamos como futuros enfermeros en nuestra formación hacia esa carrera.

Ella define enfermera como; persona con conocimientos teóricos y habilidades prácticas capacitadas para observar inteligentemente a los pacientes y su entorno. (UDS,2021)

Y la enfermería: responsabilidad de velar por la salud de otros. (UDS,2021)

Conclusión

La enfermería es una profesión importante porque es una carrera donde te disciplinas aprendes valores y tienes integridad como profesional, tener esa pasión de hacer los cuidados hacia las personas principalmente aquellos que lo necesitan.

Florence Nightingale fue una de las mejores enfermeras junto a su equipo que tenía en hospital y que hubiera contribuido en varios aspectos sobre el crecimiento y el desarrollo que tuvo la enfermería a través de los años.